



... und schon wieder Europameisterin **Gertraud Wagner eilt von Erfolg zu Erfolg**

Zwei Tage vor der Jahreshauptversammlung erreichte uns die Nachricht, dass Gertraud Wagner beim Stock- und Zielschiessen mit der Mannschaft bei der EM im Garmisch Partenkirchen die Goldmedaille gewonnen hat. Obwohl es schon fast zur Gewohnheit wird, dass Gertraud von Großereignissen mit einer Medaille heimkommt, ist es keine Selbstverständlichkeit, über viele Jahre Sport auf so hohem Niveau zu betreiben – Hut ab.

Neben Gertraud gibt's noch 34 weitere aktive Stockschiützen und –schiütinnen in Engelsberg. Insgesamt sind 4 Herren-, 1 Damen-, 1 AH-, 2 Mixed-, 2 Duo-, 2 Jugend- und 1 Schülermannschaft gemeldet. Die Erfolge können sich durchaus sehen lassen.

Hier ein kurzer Überblick:

Stock- und Zielschiessen (Nachwuchs):



Spielerin	Meisterschaft	Platzierung
Zwieselsberger Regina	Kreismeisterschaft (U14 weiblich)	1.
	Bezirksmeisterschaft	4.
	Bayerische Meisterschaft	2.
Neudecker Katja	Kreismeisterschaft (U14 weiblich)	2.
	Bezirksmeisterschaft	6.
Dunstmair Marina	Kreismeisterschaft (U16 weiblich)	1.
	Bezirksmeisterschaft	4.
Huber Marina	Kreismeisterschaft (U16 weiblich)	3.
	Bezirksmeisterschaft	10.
Kiermaier Maria	Kreismeisterschaft (U18 weiblich)	1.
	Bezirksmeisterschaft	4.

Mannschaftsschiessen:

Mannschaft	Meisterschaft	Plazierung
Schüler	Kreispokal	1.
	Kreismeisterschaft	2.
Jugend	Kreispokal	2.
Damen	Bezirkspokal	5.
	Bundesliga	8.
Mixed	Kreispokal	1. / 4.
	Bezirkspokal	6. / 12.
AH	Kreispokal	4.
Herren TUS I	Bayernliga	6.
	Kreispokal	5.
Herren TUS II	Bezirksoberliga	8.
	Kreispokal	6.
Herren TUS III	Bezirksoberliga	28.
Herren TUS IV	Kreisklasse A	16.
Duo	Kreis	1.